

EKSPOS

Satlantas Polres Tanjung Perak Raih Juara I Lomba Olah TKP Tingkat Polda Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.EKSPOS.CO.ID

Sep 26, 2023 - 08:30



SURABAYA - Dalam rangka Hari Ulang Tahun lalulintas Bhayangkara Ke 68, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto, berikan penghargaan kepada Kasatlantas Polres Tanjung Perak AKP Moch Su'ud, di Gedung Mahameru Polda Jatim, pada Senin, (25/09/2023).

Penghargaan Juara 1 yang diterima Satlantas Polres Tanjung Perak dalam rangka lomba olah TKP Laka Lantas dan upaya menekan angka kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polres Tanjung Perak.

Acara Syukuran HUT lalulintas Bhayangkara Ke 68, turut hadir Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto, Wakapolda Jatim Brigjen Pol Ahmad Yusep Gunawan, Dirlantas Polda Jatim Kombes Pol Taslim, para pejabat utama Polda Jatim dan Para Kasat Lantas Jajaran Polda Jatim.

Dalam sambutannya Kapolda Jatim menyampaikan "Selamat Hari Lalu Lintas Bhayangkara Ke 68 Tema Tahun ini "Modernisasi pelayanan Polantas Berseri Mengawal Pemilu Damai Untuk Indonesia Maju".

Pelayanan di Lantas harus modern, bagaimana pelayanan itu harus baik, ketika fungsi lalulintas dilakukan dengan baik dan penuh tanggung jawab dapat mengelola masalah Lalin.

Ketika tertib berlalu lintas maka pelanggaran akan turun apalagi kecelakaan lalu lintas bisa ditekan seminimal mungkin.

"Dalam peringatan Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68 ini tentunya menjadi introspeksi diri polisi lalu lintas untuk melaksanakan fungsinya mengatasi permasalahan di lapangan" kata Kapolda Jatim.

Sementara itu, Kasatlantas Polres Tanjung Perak AKP Moch Suud menyampaikan ucapan terima kasih pada bapak Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto, yang telah memberikan penghargaan juara 1 lomba olah TKP laka lintas dan upaya menekan angka kecelakaan lalulintas di wilayah hukum Polres Tanjung Perak.

Terimakasih kami ucapkan kepada Kapolres Tanjung Perak AKBP Herlina dan Dirlantas Polda Jatim Kombes Pol Taslim yang telah memberikan arahan dan kepercayaan kepada Satlantas Polres Tanjung Perak mengatasi masalah lalulintas," tuturnya.

Lanjutnya Su'ud terkait upaya menekan angka kecelakaan lalulintas di wilayah hukum polres Tanjung Perak, "Satlantas Polres Tanjung Perak akan terus memberikan sosialisasi kepada masyarakat, dan para pelajar di Sekolah - Sekolah," pungkasnya. (*)